



**KEBUT:** Para pekerja saat menggarap revitalisasi pedestrian yang ditargetkan tuntas pertengahan Desember 2022 di Jalan Senopati Yogyakarta, beberapa waktu lalu.

## Revitalisasi Pedestrian Senopati Capai 70%

KOTA, *Joglo Jogja* - Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogyakarta memastikan pekerjaan revitalisasi pedestrian di Jalan Senopati mencapai 70 persen. Penetapan tersebut berasal

dari total pekerjaan yang ditargetkan rampung pertengahan Desember. "Pekerjaan berjalan sesuai dengan perencanaan. Secara umum, kondisi pedestrian sudah selesai direvitalisasi. Tinggal pekerjaan di titik-tit-

ik *manhole* dan pemasangan *street furniture*," ujar Kepala Bidang Jalan dan Jembatan DPUPKP Kota Yogyakarta Hasri Nilam Baswari di Yogyakarta, kemarin.

■ Baca **REVITALISASI...** Hal II

## Revitalisasi Pedestrian Senopati Capai 70%

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

Seperti di kawasan Malioboro, rencananya pedestrian di Jalan Senopati juga akan dilengkapi dengan sejumlah *street furniture*. Seperti kursi atau bangku taman, tiang lampu penerangan jalan, serta tempat sampah.

Menurut Nilam, seluruh *street furniture* yang akan dipasang di sepanjang pedestrian sudah tersedia. Tinggal menunggu pemasangan di titik yang sudah ditentukan. Selain

pekerjaan revitalisasi pedestrian, juga dilakukan pekerjaan *ducting* untuk kabel *fiber optic*. *Ducting* dilakukan di sepanjang Jalan Secodiningratan yang tepat berada di sisi Jalan Senopati. Sedangkan *ducting* untuk kabel listrik akan dilakukan di simpang empat Gondomanan.

Pekerjaan revitalisasi pedestrian Jalan Senopati dilakukan sejak akhir Juli. Dengan anggaran Rp12,2 miliar. Serta

termasuk salah satu dari total 10 proyek strategis Pemerintah Kota Yogyakarta pada 2022.

Trotoar yang semula menggunakan material konblok sepenuhnya, diganti dengan material teraso. Sehingga memberikan kesan yang menyanggung dengan kawasan Titik Nol Kilometer Yogyakarta dan pedestrian di Jalan KH Ahmad Dahlan yang sudah direvitalisasi dua tahun lalu.

Pedestrian yang direvitalisasi memiliki total panjang sekitar 850 meter untuk trotoar di sisi utara dan selatan. Dalam pekerjaan tersebut, tidak dilakukan penambahan lebar trotoar, tetapi trotoar baru didesain memberikan kesan luas dan nyaman untuk pejalan kaki. Lebar trotoar dipertahankan antara 2,5-3 meter, sesuai kondisi eksisting. (ara/all/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005